



## LA FRATERNITE...

Le repas fraternel, à la Maison du Monde ouvrier à St Omer, il donne tant à ma vie. Nous sommes devenus une petite famille.

Au repas fraternel, je suis heureuse de pouvoir apprendre à cuisiner et de me retrouver avec d'autres pour discuter.

Le repas fraternel m'apporte joie, gaieté, bonne humeur et une communion avec les autres participants dans une relation simple et authentique. C'est aussi un temps de prière et de ressourcement.

Le repas fraternel, on se retrouve entre amis pour parler et échanger de Dieu qui nous protège. Se dire qu'on a tous le droit de croire en lui, croire qu'il peut nous amener sa paix, cela m'apporte sérénité et recueillement.

Paulette, Isabelle, Marie-Ange, Laurence